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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию моделей для оценки и выбора системы контроля программного обеспечения. Задачи, поставленные в работе: 1. Составление модели для выбора автоматизированной системы контроля корректности программного обеспечения. 2. Обоснование методов и критериев сравнительного анализа выбираемых программных продуктов для контроля корректности ПО. 3. Постановка экспериментального исследования предложенного подхода к сравнительному анализу. 4. Представление результатов и общих выводов по ним. Основа работы лежит в обосновании потребностей, возникающих в ходе разработки, тестирования и верификации программного обеспечения, и составлении моделей этих потребностей в виде иерархических структур, удобных для оценки и сравнения. Для сравнения функций готовых систем было выбрано четыре популярных программных решения в области контроля ошибок и управления проектами по разработке ПО. В результате работы были составление сравнительные оценки четырех готовых программных продуктов, использующие экспертные оценки, степени автоматизации и коэффициента использования функциональных возможностей системы.
        

        
          The given work is devoted to studying models for rating and selection of software correctness control systems. The work set the following goals: 1. Forming the model for selection of an automated software correctness control system. 2. Substantiation of methods and criteria for comparative analysis of selected software products for software correctness control. 3. Formulation of an experimental study of the proposed approach for comparative analysis. 4. Presentation of results and general conclusions. The basis of the work lies in the substantiation of the needs arising in the course of development, testing and verification of software, and the compilation of models of these needs in the form of hierarchical structures that are convenient for assessment and comparison. To compare the functions of finished software systems, four popular software solutions in the field of error control and project management for software development were selected. As a result of the work, comparative assessments of four finished software products for were made, using expert assessments, the degree of automation and the utilization rate of the system's functionality.
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